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山形支部

～私たちは介護のプロを応援します～

（公財）介護労働安定センター

令和６年度

介護労働講習（実務者研修を含む）

掲載している写真・氏名等の個人情報につきましては、予めご本人の承諾を得て掲載しています。



令和６年度 介護労働講習（実務者研修を含む）修了おめでとうございます。

大人になってから約６カ月という長い期間講習を受講する経験は初めてでは
なかったでしょうか。この経験が今後の職業人生に役立つものと思っています。
介護の現場は人手不足と言われており、外国人等いろんな方々と協力しな
がら介護業務を行っています。
山形支部では、いままで３００人近い介護労働講習修了者を輩出してきまし
た。皆さんが勤務する職場にも先輩がいらっしゃる可能性があります。介護労
働講習修了者として施設の中枢を担う活躍を期待しています。
また、皆さんは介護労働講習で学んだ知識を遺憾なく発揮して将来、国家資
格である介護福祉士国家試験への挑戦など今後も研鑽を積んでいただきたい
と思います。
最後に、今後の皆さんの活躍に期待しています。

山形支部長 池田 忠義

修了者へ贈る言葉
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今年も多くの受講者が講習を修了し、それぞれの道へ進んでいきました。
修了者の感想をご紹介します。

講習を終えて

沢山の知識や技術を学ぶ事が

できました。共に勉強をしてきた仲
間とも一丸となり取り組む事ができ
て、嬉しかったです。私にとって大
きな財産になりました。介護は成長
し続けられる仕事だと思うので、一
生懸命頑張っていきたいと思いま
す。 40代男性

人の役に立つ介護の仕事がし
たいと思い受講しました。6カ月は
長いと思いましたが、終わってみた
らあっという間でした。各分野毎に
試験やレポート提出があり、勉強
は大変でしたが、学生の頃に戻っ
た様な楽しい時間でした。早く介
護職として一人前になりたいです。

50代女性

仕事を辞め、何をしたいかも決まって
いない所にハローワークで紹介され、将
来の役に立つかもしれないという軽い気
持ちで受講を決意しました。初めての事
ばかりで、他の受講者の足を引っ張って
しまうのではないかと心配でしたが、一
緒に学んだ仲間同士、助け合いながら
無事に修了する事ができました。受講し
て本当に良かったです。 40代女性

製造業でずっと働き、定年を迎えまし
た。そんな私に介護の仕事が務まるだろ
うかと不安を抱えたまま受講しましたが、
講習が進み介護への理解が深まるにつ
れ、介護の仕事に就きたいと思う様にな
りました。一緒に受講した仲間に感謝し
ています。学んだ事を活かし、利用者の
方に寄り添える介護職員になりたいです。

60代女性

経験者でしたが、しばらく介護職
から離れていたこともあり不安もあ
りました。介護の知識の他に、現場
の経験など貴重なお話を聞くこと
ができ、大変勉強になりました。介
護の仕事に就く事に不安もありま
すが、常に学びを忘れず、笑顔の
絶えない介護員になりたいです。

40代 女性

介護の知識が全くない状態で受
講し、挫折しそうになる事もありまし
たが、仲間と共に頑張り半年間の
講習を無事終える事が出来ました。

振り返ってみると、とても充実して
楽しい日々でした。是非多くの方
に受講していただきたいです。

60代 女性



就職先を訪ねて

工藤茂和さん

令和５年度修了者

介護労働講習で学んだことは？

最初は認知症に対して全くの無知でしたが、受講した事で基礎的な知識を得る事が出来まし
た 。様々な講師の方々から講義をして頂いて介護職について少し具体的に考える事が出来る

ようになり数々の業態がある事も知りました。認知症に対する誤解や間違いを理解出来たのが
一番良かったです。

事業主さまから一言
六日町あいあい特別養護老人ホーム

介護事業部部長 桜井博子

実際に介護の仕事に就かれた感想は？

最初は、排泄介助に不安がありました。講習で、講師より「大丈夫。すぐ慣れますよ」とのアド
バイスを頂き、程なくして慣れました。入居者さんとの関りの中で介護士として成長する事がで
き、入居者さんの笑顔と生きがいのお手伝いが出来ることに、なにより喜びを感じています。

講習内容などについてのご感想は？

グループや集団で受講する事で、様々な意見が聞け、かつ色々な考えが有る事を学びまし
た。下は２０代から上は６０代まで幅広い年齢層の方々と色々な話をし、時には協力し切磋琢
磨出来たのが良い思い出です。この歳になってから学べる喜びは感謝しかありません。セン
ターに通うのが楽しかったです。

これから受講される方へメッセージをお願いします

私は、介護ではない仕事をしていました。介護は全く知らない業界なので、かなり不安があり
ましたが、介護労働安定センターで受講し、講師やセンターの職員の様々な話を聞き、不安は
無くなりました。受講するか悩んでいる方が、この記事を読み少しでも背中を押す事ができれば
幸いです。色々と不安はあるかと思いますが大丈夫です。是非チャレンジしてください。

普段の仕事ぶりはいかがですか？
いつも元気な挨拶と笑顔で入居者さんに接しており、真面目に取り組んでいます。実習生
や新人にも先輩として指導もしてもらっています。

これまで一日も体調不良で休んだことがないことにも感心していますし、入居者さんが楽しめ
ることを考えたり、体調不良等の気づきも出来るようになりました。職場を明るくし、入居者さん
から頼られる存在になってくれることと思います。

これから受講される方へメッセージをお願いします

介護の分野では様々な年代の人が活躍しています。大変だからこそやりがいのある仕事で、
その人の人生経験や個性が生かせる仕事です。

未経験の人にも親切で分かりやすい指導で、実績と信頼のある介護労働安定センター山形
支部での受講をぜひおすすめします。


